

Fecha: 24-04-2023

Medio: El Mercurio de Valparaíso El Mercurio de Valparaiso Supl.:

Título: Inseguridad en barrios residenciales atemoriza a vecinos: piden acciones

11.000 Tiraje: Lectoría: 33.000

Favorabilidad: No Definida

Inseguridad en barrios residenciales atemoriza a vecinos: piden acciones

Pág.: 2 Cm2: 631,0

viña del mar. Delitos en Avda. Sporting y cerro Castillo alertan a residentes, quienes remarcan que históricamente eran sectores seguros. Claman por mayores medidas contra la delincuencia.

Nicolás Donoso A. ciudades@mercuriovalpo.cl

uego de que Carabineros confirmara que desde el sábado se encuentra investigando un presunto secuestro ocurrido durante la tarde en la Avda. Sporting, vecinos del sector y de barrios residenciales como Miraflores Bajo y Cerro Castillo han alertado de una situación de inseguridad descontrolada y desatada, con delitos que en los últimos meses no cesan en zonas que hace no mucho tiempo eran consideradas como tranquilas y donde, dicen, no se veían ilícitos como los que actualmente se producen en la comuna.

Según información policial, durante la tarde del sábado, a eso de las 13 horas, Carabineros se constituyó en Avda. Sporting por un posible secuestro. De acuerdo a las declaraciones entregadas por el capitán Carlos Brito, comisario de la Quinta Comisaría de Viña del Mar, en el sitio del suceso personal de Carabineros "se entrevistan con un hombre quien señaló que se encontraba de copiloto y en compañía de esta persona (conductor) iban a entregar virutas al Sporting. Al momento de salir, observan que un vehículo se les acerca por la parte frontal, ellos intentan irse, se dan la vuelta, v chocan con el cierre perimetral del Sporting"

La Fiscal de Turno de Viña del Mar, Magdalena Castillo, detalló que "en circunstancias que la víctima salía del Sporting de Viña del Mar, conduciendo una camioneta de color blanco en compañía de otra persona, quien se trasladaba como copiloto, son interceptados por un vehículo color blanco desde el cual bajan dos individuos a rostro cubierto premunidos de armas de fuego, quienes efectúan a lo menos tres disparos, para luego también bajar otros tres individuos



CARABINEROS CONTINÚA INVESTIGANDO EL POSIBLE SECUESTRO -QUE INCLUYÓ BALAZOS-EN AVDA. SPORTING.

a rostro descubierto".

"Estos individuos, por medio de la fuerza, sacaron al conductor, a la víctima desde esta camioneta, lo introducen al vehículo blanco en el que se movilizaban, dándose a la fuga en dirección desconocida", añadió la fiscal.

"Al lugar concurre personal del OS9 y de Labocar, quienes realizan las diligencias correspondientes, levantando los provectiles balísticos", sostuvo Castillo. Según la información policial, se encontraron en el lugar un proyectil calibre 40 y dos vainillas. Se realizaron los encargos pertinentes y la denuncia por presunta desgracia por la víctima, que hasta el cierre de esta edición no era hallada.

SIENTEN INSEGURIDAD

Para los residentes del sector, era impensado hace un tiempo que este tipo de delitos se produjeran en el barrio. Así lo manifestó Viviana Arévalo, quien vive en las cercanías de donde ocurrió el ilícito: "Con lo que pasó sentimos mucha inseguridad, porque jamás habíamos visto estos hechos en estos barrios que son muy tranquilos; así que las autoridades deben preocuparse de combatir la delincuencia, porque es terrible lo que pasó"

Agregó que las medidas para enfrentar la actual situación de inseguridad que han adoptado las distintas autoridades no han resultado, y que "hace tiempo que estamos con miedo e inseguridades, cuando uno sale tiene que regresar temprano a la casa por la situación actual. Y en las noches ya no se puede salir"

Rodrigo Cabezas, quien practica deporte con frecuencia en el Sporting, precisó que "a las autoridades les exigiría más fiscalizaciones, contar en este sector con más luminarias y que el Poder Judicial ponga un mayor énfasis en las penas, en el sentido que no sea tan fácil cometer un delito y que al día siguiente va esté libre. Porque finalmente somos nosotros los

que tenemos que tener miedo a que nos pase algo, encerrarnos, y eso no es correcto".

En ello concordó Alan Farías, también vecino del barrio. Recalcó que debe incrementarse la presencia de personal policial en el sector, y que junto con ello "la municipalidad también podría encargarse con mayor énfasis de la seguridad, ya que ha crecido demasiado y más en estos sectores donde antes no se veían estos hechos".

SITUACIÓN DESBORDADA

Por su parte el exseremi de Salud, Georg Hübner, presidente de la lunta de Vecinos de Miraflores Bajo, subrayó que "la actual situación de delincuencia e inseguridad está sumamente desbordada en Viña del Mar. Los vecinos están tendiendo a preferir mantenerse en sus casas v evitar deambular en zonas de riesgo o altas horas de la

Hübner agregó que para enfrentar esta problemática "a la fecha hemos sostenido múlti-



ples reuniones y constante coordinación con Carabineros, de quienes valoramos el estar siempre presente cuando se les requiere. Pero está situación ya también los supera y se requiere que el Gobierno de turno, de una vez por todas, tome en serio esta situación y se haga cargo con medidas concretas".

DESTINAR RECURSOS

Otro barrio que también ha sufrido diversos hechos delictuales en los últimos meses ha sido Cerro Castillo, Yerko Gómez, presidente del Comité Vecinal de Seguridad (Coves) de Cerro Castillo Oriente, puntualizó que en Viña del Mar "todos los sectores están vulnerables, se suma la menor dotación de Carabineros en la zona, lo que hace que las respuestas frente a situaciones de delincuencia sea lenta y a veces nula. (...) Si no hay una clara destinación de recursos a seguridad en la comuna estaremos en el filo de un desorden grave".

Edmundo Villanueva, presidente de la Junta de Vecinos de Cerro Castillo, dijo que si bien le preocupa el escenario actual, como vecinos se han organizado para prevenir la delincuencia a través de cámaras de seguridad y alarmas comunitarias.

"Contamos con el retén del Palacio Presidencial que colabora con la comunicación ante un delito flagrante que se pueda dar en el cerro y las reuniones periódicas que tenemos con las distintas autoridades encargadas de la seguridad que nos ha permitido contar con una estra-. tegia de seguridad a través de las continuas fiscalizaciones de las patrullas de Carabineros en distintos horarios", explicó.

Mientras que Gloria Sánchez, vecina de Cerro Castillo y presidenta del Coves de Población Vergara, aseveró que "la situación actual de inseguridad y el espiral de violencia es francamente del terror, ni siquiera teniendo alarmas o cámaras te ase gura tranquilidad. Ahora los delincuentes entran a las casas con pistolas dispuestos a todo. Estamos cansados, con miedo. Nos quitaron nuestro derecho a andar libres por nuestras calles".

De igual manera María Adela Baeza, vecina de Avenida Perú, pormenorizó que "no se puede mirar el problema de la . seguridad solamente bajo la lupa de las balaceras, robos, asaltos, motochorros, etc; sino que en su conjunto, es decir, con el abandono de la ciudad, la suciedad v permisividad de todo lo irregular, como lo son el comercio ambulante, venta y consumo de drogas y alcohol. Todo esto nuestras autoridades no lo quieren ver".